



Pressemitteilung

„Arten-Friedhof“ an der Lorenzkirche:
Extinction Rebellion (XR) ruft den Artensterben-Notstand aus!

Die Grüne Mosaikjungfer, das Moorveilchen, die scheue Würfelnatter oder die Flussperlmuschel: Sie und unzählige andere Lebewesen und Pflanzen sind vom Aussterben bedroht.

150 Arten verschwinden weltweit jeden Tag (Prof. Josef Settele, Mitglied des Sachverständigenrats für Umweltfragen), weil die Menschen nach wie vor Raubbau an der Natur betreiben.

Ab Samstag, 26. August, tagt der UN Biodiversitätsrat in Bonn – für XR Anlass, an diesem Tag mit der Aktion

„Artensterben Notstand ausrufen“

in Nürnberg auf die Straße zu gehen. **Von 11 bis 18 Uhr** werden wir vor der **Lorenzkirche** einen symbolischen „Arten-Friedhof“ errichten und lautstark auf die stille Katastrophe hinweisen, die uns alle bedroht.

Dieses massenhafte Aussterben muss sofort gestoppt werden, denn seine Folgen sind für die Welt genauso bedrohlich wie der Klimawandel.

Pressekontakt-Tel. 01739937437